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有啥只管诉说
晚报帮你奔波
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□记者 杨岸萌

本报讯 昨天，市民代先生
致电本报反映，33路、39路公
交车早上到贸易广场时间太
晚，孩子不能乘公交车上学，希
望两路车能早一点儿发车。

代先生说，他家住市区建
设路东段贸易广场附近，孩子
在市四十一中上学，学校要求
早上7点之前到校。经过贸易
广场到矿工路的公交车只有
33路和39路，但是这两路车每
天早上6:40—6:50才到贸易广
场，这时候孩子乘车上学就有
点儿晚了。之前他每天骑电动
车送孩子上学，遇到天气不好
的情况只能打的。天冷之后，
骑电动车送孩子很冷，天天打
的成本又太高。“33路和39路
公交车早上从西边单发，到东
边终点站后掉头回来，所以想
着跟公交公司建议一下，能否

让这两路车对开？”他说。
昨天上午，记者就此事致

电市公交总公司。工作人员说，
33路和39路公交车早上6:00从
公交三公司（西环路上）始发，中
间经过矿工路和贸易广场，终点
站都在神马大道东段的飞宇国
际汽贸城；在飞宇国际汽贸城
站点，两路车各有两辆驻站车，
早上6:30、6:45依次发车，约10
分钟后可到达贸易广场。

“公交车6:40到贸易广场
就有点儿晚了，希望6:30发的
车能提前一点儿，早个十来分
钟就好了。”代先生说，贸易广场
附近有很多孩子都在矿工路附
近的市四十中、四十一中、三六
联校上学，“天越来越冷，马上要
下雪了，乘公交车上学家长比
较放心。”

就代先生的提议，公交公
司工作人员表示会将此事向上
反映。

骑车送孩子太冷，乘公交车不方便

33路、39路公交
发车时间能否提前点儿

□记者 高红侠 见习记者 肖静

本报讯 小区的暖气管道早已
架好，说好今年冬天能通上暖气，
天已冷，却迟迟不见供暖。昨天上
午，家住市区新程街平煤神马集团
物资供应分公司家属院的娄先生
向本报热线反映了此事。

娄先生说，他是家属院18号楼

的住户。今年二三月份，家属院在
物资供应分公司物业管理中心的
牵头下开始铺设暖气管道，每户交
纳了相关费用。几个月前，暖气管
道全部铺好。当时交费时，物业管
理中心的工作人员称，今冬就可以
用上暖气。眼看着别的小区已经开
始供暖，该家属院却迟迟未供暖。
居民找到物业管理中心询问，对方

也没给出明确的答复。
昨天上午，针对此事，平煤神

马集团物资供应分公司物业管理
中心一艾姓负责人称，他们当时与
平顶山热力集团签订了相关协议，
并于今年 6 月将款项打到对方账
户上，对方称今年冬天可以供暖，
但不知为何至今未供上暖气。他
们多次与平顶山热力集团的相关

人员沟通，对方说供暖总管道未铺
设完工，他们也没办法。

平顶山热力集团热线一王姓工
作人员称，上述家属院所连接的热
力管道来自姚电公司，由于该供暖
管道在市区园林路至今未完成施
工，因此今冬上述家属院肯定是用
不上暖气了。记者追问何时可以供
暖，对方称：“明年应该能用上”。

年初就交了相关费用，现在家里依然没供暖

说好的暖气咋还没来？
平顶山热力集团：管道建设未完成

□见习记者 肖静

本报讯 市区荟文街与曙光街
交叉口以南一浴池往路上排水，市
民担心冬天结冰路难行。昨天，平
顶山微报微友“姜琪琪”向本报反映
此事。

昨天上午11点，记者来到荟文
街与曙光街交叉口看到，路口以南
有宽约五米、长二三十米的深色水
印，水印自路西的洁雅浴池起，向南
边地势略低处延伸。

附近居民张先生说，此处最近
两周出现过几次积水现象，“应该是
浴池晚上放的水，早上起来时路上
水挺多，中午就干得差不多了”。

对此，洁雅浴池吕姓工作人员
称，地面积水确实是从浴池排出的，
主要是因工作人员的失职。“晚上停
业后，工作人员在向水箱送水时睡
着了，水从水箱里漫出来，流到路上
了。”

吕姓工作人员说，这种情况是
偶发事件，失职的员工已经受到了
批评，若再次发生此类事件，责任员
工会被开除。

浴池门前积水
市民担心结冰难行

□记者 杨岸萌

本报讯 12月8日，市民侯女士致
电本报称，她在市区中兴路双丰百货
中心店一美甲专柜办了卡，前几天去
美甲时发现专柜没人了。

侯女士说，她之前在双丰百货中
心店艾米尔美甲专柜办了一张美甲
卡，消费后工作人员会在电脑上记
录，所以没有卡。今年 5月，美甲专
柜搞活动，她充了 500元，专柜开了
收据，但还是没卡。充值后她去了三
四次，12月4日，她再去美甲时，发现
专柜空无一人。“我到服务台询问，工
作人员说专柜撤了，商场正在处理此
事，之后工作人员记下了我的电话，
直到现在我也没收到答复。”侯女士
说。

记者看到，侯女士提供的“中心
商城销货凭单”显示，她5月 12日交
了500元，单子上盖有双丰百货中心
店的印章。

当天上午，记者和侯女士一起来
到双丰百货中心店。艾米尔美甲专
柜在负一楼电梯下方，专柜的货架上

空无一物，美甲用的桌子摆放完好，
旁边“艾米尔美甲”的招牌还在。

“艾米尔美甲专柜的人走的时候
谁也不知道，我们第二天来开门，发
现柜上的指甲油什么的都还在，但是
再也没人来了。”双丰百货中心店办
公室谢主任说，专柜虽然给商场交有
押金，但是人突然离开，欠商场的租
金没交，专柜的押金连租金都不够。

“我们现在正在积极协调其他的美甲
专柜进驻，春节前应该可以协调好。
到时候我们会找到艾米尔美甲的记
账单，核对清楚后会让办卡客户继续
消费。”谢主任说。

就此，新华工商分局商贸城工商
所刘女士说，像双丰百货中心店这样
的商场，进驻的专柜都归办有营业执
照的商场管理，专柜一般不会再办理
营业执照，所以他们不知道专柜老板
的信息。根据有关规定，这样的专柜
如果撤走，在专柜办卡没消费完的消
费者可以直接找商场先行赔付。如
果市民有办卡的票据或者美甲卡，可
以直接找商场理赔，如果没有相关凭
证，理赔可能就会遇到麻烦。

又是预付式消费惹祸
这次坑人的是艾米尔美甲

□记者 吕占伟

本报讯“至少半年了吧，一
直没人过问，绿化带都变成垃圾
池了。”昨天，市民申先生致电本
报反映市区秀明街绿化带被毁，
沦为垃圾池一事。

秀明街位于市区迎宾路西
侧，是夹在矿工路和联盟路之间
的一条南北街。昨天上午，记者
在秀明街口看到，一条绿化带位
于路西侧，边缘的瓷砖多处被毁，
里面堆放着旧沙发、塑料袋等生
活垃圾。紧邻绿化带的道路被不
少车辆挤占，使得原本就不宽的
秀明街更加狭窄。

申先生说：“半年前，绿化带
可不是这样，现在变成这了，真是
有损秀明街这个好街名。”他曾向
市长热线反映此事，可问题依旧。

随后，记者就此事致电新华
区双创办，工作人员赵女士登记
问题后称：“这两天工作繁忙，抽
出时间会尽快派人处理。”

秀明街绿化带
变成垃圾池

昨天，记者在市区湛南路中段看到，路南侧一家服装店将经销的服装摆放在门前的非机动车道上招
揽生意，将本就不宽的道路占去了大半，影响了通行。 本报记者 李英平 摄

“霸道”的商家

秀明街南段绿化带内垃圾遍地
本报记者 张鹏 摄

来电照登

市民高女士昨日来电：市区
新华路与平安大道交叉口西南角
人行道上有一管道破裂，向外冒
清水。

市民李女士昨日来电：市区
园林路南14号院停电两天了，居
民生活不便。

市民徐女士昨日来电：市区
矿工路西段佳田紫鑫苑 1605 号
住户家里暖气不热，望有关部门
尽快处理。

热线回复

市区平安大道与凌云路交叉
口由东至西的直行信号灯红黄闪
烁，车辆通行不便，望有关部门尽
快处理。

市公安交管支队秩序管理大
队办公室郑先生：此处线路出现
故障，我们正在抢修。


